



Canada



Ce 29 octobre 2024, est jour de célébration de la deuxième Journée internationale des soins et de l'assistance. Cette journée, initiée par les Nations Unies, souligne les apports inestimables de ceux et celles qui, chaque jour, consacrent leur temps, leur énergie et leur bienveillance au service des autres.

Ces soins, qu'ils soient prodigués dans un cadre familial ou professionnel, recouvrent une vaste palette de responsabilités, reposant en Afrique subsaharienne, et particulièrement en Côte d'Ivoire, sur les femmes et les jeunes filles. Qu'ils soient rémunérés ou non, ils demeurent des contributions essentielles, mais trop souvent invisibles et insuffisamment reconnues notamment au niveau des soins non rémunérés.

Le CIRES, avec le soutien du CRDI et Affaires mondiales Canada, est actuellement engagé dans une étude sur l'utilisation du fourneau amélioré TIKa pour réduire la charge du travail domestique des femmes en milieu rural ivoirien. Cette initiative est parfaitement en cohérence avec les objectifs de la journée internationale des soins et de l'assistance.

À toutes ces personnes, visibles ou invisibles, des milieux urbains ou ruraux, sensibles à la vulnérabilité et à l'inégalité de genre, qui œuvrent au service de leur prochain, nous exprimons notre profonde gratitude et renouvelons notre engagement pour que leur travail soit reconnu, réduit et redistribué.

Le Directeur du CIRES